
Verkehrsrechtliche Entscheidungen, Geschäfte der laufenden Verwaltung 

 
Vielen Dank, Frau Krämer, für die Übersendung des Schreibens.  
 
Ich akzeptiere die Ausführungen nicht und weise die gemachten Ausführungen als haltlos zurück. 
 
Desweiteren bitte ich Sie die anderen Fraktionen zu informieren und das Schreiben zur weiteren 
Diskussion in die Tagesordnung der nächsten Hauptausschußsitzung oder des Rates aufzunehmen. 
   
Mit freundlichen Grüßen 
Detlef Krey 
Ratsmitglied 
 


